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Дорогие о Господе братия и сестры!

В последние месяцы епархия получила письма  от прихожан с вопросами и 
жалобами, касающимися  работы приходского совета и старосты. 

Следует отметить, что проблемы и беспорядки, возникшие в приходе в годы 
руководства прот. Сергия Плехова, постепенно преодолеваются. Приходской 
совет проводит заседания ежемесячно и  находится в постоянном контакте с 
епархиальным управлением. Полностью восстановлен принятый в Германской 
епархии порядок отчетности и финансовая дисциплина. 

Староста В. Осинская руководствуется в своей работе решениями, которые 
совет принимает коллегиально, а также распоряжениями настоятеля прихода 
митрополита Марка, зафиксированными в протоколах и рабочей переписке.

Староста, согласно приходскому Уставу, является материально ответственным 
лицом и имеет право подписи на официальных финансовых документах (наряду
с настоятелем и казначеем). Также именно староста отвечает за продажу свечей,
чистоту и порядок в храме и приходском доме, организацию приходских меро-
приятий.

Жалоба на “нелегитимность” избрания Валерии Осинской на должность 
старосты безосновательна. Когда прот. Сергий Плехов выдвинул ее кандидатуру
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(весной 2022 года,) она платила членские взносы. У епархиального управления 
нет причин сомневаться в законности ее избрания.

Также мы не нашли никаких следов якобы имевшего места выделения старосте 
В. Осинской некой денежной суммы из средств прихода.

Учитывая, какие финансовые проблемы возникли в приходе в период управ-
ления о. Сергия Плехова, мы совместно с приходским советом приняли 
решение о найме независимого авторизованного государством аудитора, 
который будет контролировать ежемесячное движение средств на приходских 
счетах и досконально проверять годовые финансовые отчеты.

Поскольку большая часть вопросов прихожан связана с повседневной жизнью 
прихода, поручаем ответ на них приходскому совету. Кроме того, рекомендуем 
приходскому совету впредь регулярно, после каждого заседания, информиро-
вать прихожан через сайт или соцсети прихода о решениях, которые носят 
общественно-значимый характер.

Благодарим прихожан за терпение, неравнодушие, внимание к разным сторонам
приходской жизни, и надеемся, что это поможет нам преодолеть в духе братской
любви все нестроения, возникшие на приходе в последние годы. 

С любовью о Христе-Господе,                                                                                     
Ваш

прот. Николай Артёмов
Секретарь Германской епархии                                                                                 


